

進路だより

第2号
令和3年7月9日(金)
進路指導部発行

1学期は、中学部では第Ⅰ期校内実習、高等部では、第Ⅰ期産業現場等における実習と校内実習があり、生徒は仕事の楽しさや大変さ、難しさなどを体験することができました。小学部では、地域との交流及び共同学習、校外学習、行事などを通してキャリア教育に取り組んでいます。1学期もあと少しです。貴重な体験や経験で学習したことを振り返り、しっかりまとめをしていきたいと思います。

《2学期の進路指導の予定》

	9月	10月	11月	12月
小学部		○進路だより3号発行	○進路に関する学習 〈中学部校内実習見学〉 (6学年)	○保護者会(進路情報) ○進路だより4号発行
中学部		○進路だより3号発行 ○就業・生活体験学習 (3学年)	○第Ⅱ期校内実習 ○進路に関する講話(高等部職員による) ○就業・生活体験学習 (3学年)	○保護者会(実習について・進路情報) ○進路だより4号発行
高等部	○産業現場等における実習説明会 (高1保護者) ○第Ⅱ期産業現場等における実習(高3) ※B型利用希望者の就労アセスメント実施(市町村主催)	○進路だより3号発行 ○障害者就職面接会 (大会場での実施は中止となりました。リモートを使ったマッチングや説明会、面接会を実施予定)	○第Ⅲ期産業現場等における実習・校内実習 (高全学部) ※B型利用希望者の就労アセスメント実施(市町村主催)	○先輩の話を聞く会 (高全員) ○保護者会(実習について・進路情報) ○進路だより4号発行 ※B型利用希望者の就労アセスメント実施(市町村主催)

《中学部第Ⅰ期校内実習》

6月7日から11日までの5日間、中学部では第Ⅰ期校内実習が行われました。実習内容は、羊羹の箱折り、アイス蓋へのシール貼り、箸の袋入れといった外注系の作業、ボルトやボールペンの組立分解、リサイクル封筒づくり、新聞折りなどの作業に分かれて実施しました。今回の校内実習では、時間を守ることや身だしなみを自分で整えること、手洗いを正しく行い衛生面を清潔に保つこと等を意識して取り組みました。1年生にとっては初めての実習でしたが、最後まで取り組むことができました。最終日には生徒たちから「集中してできました。」「時間が長くて大変だった。」「報告ができるようになりました。」といった感想が聞かれました。11月には第Ⅱ期校内実習が予定されておりますので、更に成長した生徒たちの姿が見られるように指導を続けていきます。



《高等部第 I 期産業現場等における実習》

高等部 2・3 年生を対象に、6 月 7 日（月）から 18 日（金）の 10 日間、産業現場等における実習を実施しました。新型コロナウイルス感染症の影響により、昨年度以上に受け入れが厳しい状況になりましたが、多くの企業や福祉事業所などの協力により無事に実習を行うことができました。成功や失敗の体験を通して学習したことや反省点をしっかりと確認し、学校生活や次の実習で改善していくことができるように努めてまいりますので、今後とも御協力よろしく申し上げます。



つきみが丘町民センター



コバン・クラージュ



アガッセ



株式会社 保志



キッチンモモ



mamiya つどいの家

《高等部第 I 期校内実習》

6 月 7 日から 18 日までの 10 日間、学校内においても「会津工場」として実習を行いました。今回の校内実習は、1 年生を中心に外注による「(株) ダブルオー・コーポレーション」の水切りごみ袋と紙おしぼりの製品化やカップのシール剥がし、「(株) 江川米菓店」のシール貼りやペットボトル容器へのラベル貼り、「障がい福祉サービス事業所キッチンモモ」の箸入れなど多くの仕事を行いました。生徒一人一人が自分の担当する仕事に責任をもって取り組んだことで、ほぼ予定された数を依頼業者に納品することができました。

今回の校内実習を通して、1 年生の多くが、自分の力を十分に発揮し自信をつけ大きく成長しました。次回の実習では、是非、現場の実習（校外）に出て自分の力を試してもらいたいと思います。

